

Mayor Inf Widi Purwoko Dipercaya Jabat Pasi Intel Kodim 0415/Jambi

solmi - JAMBI.WARTAMILITER.COM

Jun 17, 2022 - 17:22



foto : istimewa

JAMBI – Komandan Rayon Militer 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko, sosok prajurit TNI yang terbilang humanis dan akrab dengan kalangan jurnalis di Jambi, bergeser tempat tugas. Dia dipercaya menjabat Pasi Intel Kodim 0415/Jambi.

Melalui acara serah terima jabatan yang dipimpin Dandim 0415/Jambi Kolonel Inf

Marsal Denny, Kamis (16/5), Widi Purwoko dipercaya menggantikan Mayor Arm Heriansyah yang berpindah tugas sebagai Danramil Jambi Timur. Sementara posisi Danramil 415-09/Telanaipura yang dipegang Widi Purwoko digantikan oleh Mayor Arm Irfan Kito

Menurut Dandim Kolonel Inf Marsal Denny, pertukaran jabatan atau posisi tugas di TNI AD merupakan bagian dari proses pembinaan jenjang karier pejabat yang bersangkutan.

“Pertukaran jabatan merupakan salah satu upaya pimpinan guna mengoptimalkan kualitas kinerja. Pejabat bersangkutan akan memperoleh pengalaman baru dalam rangka lebih meningkatkan kemampuannya secara optimal sesuai dengan dinamika dan tantangan tugas yang dihadapi,” ujar Marsal Denny pada acara sertijab, Kamis.

Dia menambahkan, pertukaran jabatan merupakan prinsip yang patut dipegang teguh secara konsekuen dan konsisten, sebagai wahana untuk mengembangkan kapasitas kepemimpinan sehingga dapat dijadikan momentum guna meningkatkan kualitas pengabdian kepada satuan.

Sertijab juga diikuti sejumlah prajurit lain di lingkungan Kodim 0415/Jambi. Yakni Kapten Kav Andri Budi Negoro sebagai PGS Danramil 415-10/Jambi Selatan, Kapten Inf Rilman sebagai Danramil 415-07/Pelayangan. Kapten Inf Sobirin sebagai Danramil 41504/Muara Bulian, dan Kapten Cba Juf Hendri bertugas sebagai Danramil 0415-06 Pijoan.

Dandim juga mengucapkan selamat datang dan bergabung menjadi keluarga besar Kodim 0415/Jambi kepada Kapten Inf Kusnaldi sebagai Danramil 415-01/Suak Kandis Kodim 0415/Jambi.

“Segera beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru, sehingga dapat mengenal lebih dekat para anggota dan wilayah tugas masing-masing. Buatlah yang terbaik, tulus, ikhlas dan bertanggung jawab serta laksanakan amanah jabatan baru demi kemajuan Kodim 0415/Jambi,” harap Marsal Denny.

Sementara itu, menjawab wartamiliter.com (indonesiasatu.co.id group), Mayor Inf Widi Purwoko sebagai seorang prajurit TNI, menyatakan siap untuk menjalankan tugas sebagai Pasi Intel Kodim 0415/Jambi sesuai dengan amanah pimpinannya.

“Siap! Sebagai prajurit kami siap perintah untuk bertugas di manapun. Insya Allah tanggung jawab tugas baru ini akan saya laksanakan secara baik, amanah dan penuh tanggung jawab,” ujar Widi yang Jumat ini (17/6), efektif berkantor di Makodim 0415/Jambi, di kawasan Puncak, Jelutung, Kota Jambi.(UTI)